



## Teilen macht Freude

Einmal im Jahr, immer zur Zeit des Erntedanks, spenden die Kinder der Lukas-Grundschule, der Lukas Kita und das Kollegium Obst, Gemüse und auch weitere Lebensmittel der Bassumer Tafel. Die Kinder bringen im Laufe einer Woche die genannten Dinge von zuhause mit, sammeln sie in der Schule und übergeben danach alles den Mitarbeitern

der Tafel. Damit verbunden ist eine Erntedankfeier in der Schule. Unser Foto zeigt die „Kinderkette“, durch die die Früchte und Lebensmittel in das Auto der Bassumer Tafel transportiert werden. In diesem Jahr ist die Aktion laut Schulleiterin Katja Peloso zum fünften Mal durchgeführt worden.

▪ bbk/Foto: Lukas-Schule